

## 卓球部 1 学期の活動記録 (公式戦は別途)

4月19日 川棚中学校 訪問 「どんな言葉が一番伝わるか」

川棚中学校男女卓球部のみなさんと合同練習を行いました。自分たちのプレー方法を伝える大変さや中学生のみなさんのサーブ方法などを分析して即プレーに生かす難しさなどを学んだ時間となりました。

「自分たちの試合のときに行うアドバイスの参考になった。高総体でもいかしたい」

4月20日 大村さくらまつり卓球大会 参加 「自分から攻撃することの難しさ」

実際にされるとつらいことを相手にできるようにしよう。当たり前が試合の中でできるようになろう。一般のプレイヤーとの対戦は多くのことを示唆してくれます。

「自分にとって自由がきくサーブから取られると厳しい・・・」。「こちらが先手をとれるようにすればいい。」

7月20日 彼杵中学校 訪問 「合同練習で自分たちの練習を見直す」

彼杵中学校女子卓球部のみなさんと合同練習を行いました。それぞれのプレースタイルを生かした戦い方に刺激を受けました。練習終了後、「自分のプレースタイルを生かすにはどのように打つべきか」を考えました。彼杵中学校のみなさん、暑い中お付き合いくださり、ありがとうございました。

7月21日 川棚町民卓球大会

顧問も参加させていただいた大会。川棚町卓球協会のみなさんのおかげで中学生のみなさんともダブルスができ楽しむことができました。ありがとうございました。

2学期も新人戦に向けてしっかり練習していこうと思います。